



世界へのプレゼントになろう

2015~2016年度  
国際ロータリーのテーマ  
Be a gift to the world  
世界へのプレゼントになろう

2015~2016年度  
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ  
輝いて!!行動しよう!!  
~Go Go Go~

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

# Weekly Report

## 第1708回例会

～ロータリー新クラブ結成推進月間～  
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2015年8月20日(木) 雨 第7回

司 会：大嶽達郎会場委員長

齊 唱：「我等の生業」

ゲ ス ト：台北延平RC 蔡明穎さん

蔡欣妤さん(蔡舜仁さん御令嬢)

王鴻瑋さん(王清松さん御子息)

### 会長挨拶

伊藤豪会長



2週間のご無沙汰でした。この間お盆休みや長期の夏休みで、子守り・孫守り、また、奥様へのサービスなど、英気を養ったことと思われます。どうもお疲れさまでした。

さて、お盆の行事といえば、毎年8月13日午前中に精霊棚や仏壇のお飾りとお供えを済ませ、夕刻玄関先で「迎え火」を焚き、先祖の靈をお迎えします。お盆期間中には僧侶を招き、お経や飲食の供養をし、16日の夕方「送り火」を焚き、ご先祖様に帰って頂きます。

今からお話しするのは、この仏壇のお飾りのことです。中に飾られている仏具は金色に光っていますが、ほとんどが真鍮で出来ており、変色します。禅宗の仏壇はいたって地味ですが、東本願寺の仏壇は金ピカに飾られています。

お盆や正月、お彼岸前にはこの仏具を磨きます。これを「おみがきさん」と言います。昔のお姑さんは、「おみがきさんは、女の仕事」「仏様を守るのは妻の役目」と言われていたみたいです。しかしその「おみがきさん」が大変です。真鍮の研磨剤を使っても一向にきれいにならず、大変な労力が必要です。

その大変な労力を軽くする職業奉仕が、私の会社のPRです。私は別会社で「サンルミナス」という会社を経営しております。この会社は、装飾金、銀、ブロンズ、古美などに特化しており、以前は仏具や家具などの取っ手、飾り品の仕事が主でした。現在は、仏壇の部品などは海外で生産されており、仕事量は減ってきています。しかし、先程述べた変色した仏具などは金メッキする事により、素晴らしい、見違えるほど綺麗になります。必要な時に、埃を払うだけです。

「おみがきさん」から解放された奥様と共に、ご先祖様もきっと喜んでいただけると思います。いつでも相談して下さい。

### ニコボックス

森裕之ニコボックス委員

よろしくお願ひします。

今日で61歳になりました。良きロータリアンになるべく努めますので、これからもご指導よろしくお願ひします。

8月22日は私の誕生日です。

台北延平RC MIINさん

森 裕之さん

山田 鎮浩さん

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
会長：伊藤 豪  
幹事：梅村 昌孝  
クラブ広報委員長：田中 宏  
例会日：毎週木曜日 PM12:30~  
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008  
名古屋市中区栄1丁目3-3  
ヒルトン名古屋910号  
TEL：052-211-3803  
FAX：052-211-2623  
MAIL：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
URL：<http://www.mizuho-rc.jp/>

・近藤さん、卓話楽しみにしています。本当です。

関谷 俊征さん

・本日バッジを忘れました。

田中 隆義さん

・8月10日に初孫が生まれました。長女の子供で陽香(はるか)といいます。

平野 好道さん

・近藤茂弘さん、卓話がんばって下さい。

大嶽 達郎さん

・本日「森の防潮堤」プロジェクトについて卓話します。お手柔らかにお願いします。

近藤 茂弘さん

・鈴木淑久さん、お父上、おめでとうございます。祝賀会ありがとうございました。お料理最高でした。8月15日に2人目の孫が生まれました。女の子でした。

佐治 寛行さん

・鈴木淑久さん、大変ご迷惑を掛けました。ごめんなさい。亀井 直人さん

梅村 昌孝さん

・蔡明穎さん、蔡欣妤さん、王鴻瑋君、ようこそ日本名古屋へ。近藤さん卓話よろしくお願いします。

梅村 昌孝さん

・本日は、台北延平RCよりお二人の御子息、御令嬢をホームステイで迎えています。

鈴木 淑久さん

・昨日は、梅村幹事、鈴木淑久さんに息子がお世話になり、ありがとうございました。また、昨日より王鴻瑋君が、我が家にホームステイしています。久しぶりの英語は、単語が出てきません。

田中 宏さん

・鈴木淑久さん、田中宏さん、台北延平RCのホームステイ受け入れ、ありがとうございました。

伊藤 豪さん

・空手道会の世界大会を愛知県体育館にて拳行致しまして、8月12日～8月18日まで、朝から夕まで大変でした。平野さんに来て頂きました。ありがとうございました。

松井 善則さん

・八木沢先生、先日伊藤豪会長のあいさつにもありました津島天王祭では、大変お世話になりました。その時の経費残金をニコボックスに入れましたので、ご報告致します。

市岡 正蔵さん

### 出席報告

森裕之出席委員

会員67名 出席43名 (出席計算人数48名)

出席率 75.4% 8月 6日は補填により 96.3%

### 幹事報告

梅村昌孝幹事

・8月20日(木)17:00から、R情報・研修委員会ミーティングをヒルトン名古屋9階「つるの間」にて行います。

・8月27日(木)18:00から、なごやか夜間例会をヒルトン名古屋4階「桜の間」にて行います。

### 委員会・同好会報告

R情報・研修委員会：市岡正蔵委員長

8月20日(木)17:00からヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて、R情報・研修委員会の委員会ミーティングを行います。

## ゴルフ部会:田中宏会計

上半期会費の請求をさせて頂いております。ご確認をして頂きまして、納付を8月末までにお願いします。

## ミ 山功労クラブ表彰

第42回米山功労クラブとして当クラブが表彰され感謝状を頂きました。



## 台北延平RCゲスト紹介

台北延平RCより蔡明穎さん、蔡欣妤さん(蔡舜仁さん御令嬢)、王鴻璋さん(王清松さん御子息)が来日されました。お二人の御子息、御令嬢は鈴木淑久さん、田中宏さんの元でホームステイをされます。



## 新会員入会式

新会員入会式にてバッジとネームプレートが新会員に渡されました。

バッジはロータリアンの誇りと奉仕をさせて頂く謙虚な気持ちを着用する証です。名札は会員、ビジター、ゲストの皆さんに名前を覚えて頂くのに役立ちます。



高原昌宏さん

中部ケーブルネットワーク株式会社 代表取締役  
分類:放送及び通信業

浜岡原子力発電所の見学案内、中部国際空港のPRの経験がありますので、ご要望があればお話し致します。今後とも宜しくお願い致します。

## 卓話

近藤茂弘さん

### 「森の防潮堤」プロジェクト

皆さんこんにちは。社会奉仕委員長の近藤です。日頃は、ベジファームでのどんぐりの種蒔き、ポットへの植え替えに、急なお願いにも関わらず、社会奉仕委員会の皆様や、多数の会員の皆様にご協力頂き誠にありがとうございます。本日は「森の防潮堤」プロジェクトについてお話しします。

まず、プロジェクトの立ち上げとしまして、2012年6月に宮脇昭先生に卓話をして頂きました。それを切っ掛けに、熱田神宮でのほたるプロジェクトの代わりの社会奉仕事業として、長期ビジョン委員会で議決され、理事会決議・承認されました。その後、日之出ゴム植樹祭に八木沢さんに出席して頂き、CFでの報告をし、クラブで了承されました。

そして12月に、高村博三さん、加納裕さん、八木沢幹夫さん、鈴木健司さん、高須洋志さんでプロジェクトチームの結成がされました。2013年2月にDDF申請をして地区補助金を使い、高村さんのヤミーベジファームの敷地をお借りして発芽用のスペースを作って頂きました。

名古屋市近郊で個人で集めたどんぐりを使って、6名の会員宅で個人的に発芽に挑戦しました。ポット苗への植え替えを行い、会員宅での育苗を始めました。11月に豊田合成の林宏明さんに卓話をさせて頂き、平野好道さんの情報をお元に東北協議会(輪王寺)と接触をしてもらいました。宮城県で、かし類の種子2900株、山桜の種子1150株を購入しました。しかし、会員がめいめいに拾ってきたどんぐりを植えたプロジェクト1年目は、残念なことに失敗をしました。

2年目は、プロジェクトから委員会事業への移行ということで、2014年に完成したベジファーム育苗場へ直接地面に種蒔きをしました。ベジファームにて社会奉仕委員会がどういう状況であるかを観察しておりました。しかし、直播きをしてしまったところに、夏の時期に急激に雑草が伸びて、苗が見えないほどに生い茂ってしまい、雑草を抜くことにも皆さんにご協力して頂きました。植え替え時期も間違ってしまったため失敗しました。

その後、東北協議会(輪王寺)を高須さんと一緒に日帰りで訪問し、土の配合や、発芽・育苗管理を学びました。その時に2年目の東北の種子、かし2種、たぶの木計1500個を持ち帰りました。前年の失敗も踏まえ、鈴木健司さんにプラスチックコンテナ(プラコン)の底に水抜きの穴を開けてもらい、2015年1月にベジファームでプラコン播種をしました。

同時に、1年目の直播き苗を廃棄するように指示が出ており、その予定となっていました。しかし、直播き苗で何とか育たないかと、駄目元で会員の皆様に直播き苗を持ってもらいました。根も切れた苗でしたので全滅をしてしまい、会員の皆様に自信をなくさせてしまいました。

2015年5月に18人のメンバーで、仙台岩沼市の千年希望の丘の植樹祭へ参加をしました。仙台南RCと千歳RCと一緒に一つのブロックをお借りして、植樹をしてきました。7月に2年目のプラコン播種苗の鉢あげ、ポット苗への植え替えを行いました。田中宏さんに細長いポットを探してもらえたことが、大変良かったです。1500個のうち、たぶの木が全滅でした。それを抜いた残り1000個のうち520個がポット苗にできました。今回は四つ葉の時に多種の土を配合してから、根を切らないように注意してポットに植え替えました。現在、委員会の皆様や愛知県立瑞陵高等学校IACに配布し、順調に育ててもらっています。

今育ててもらっている苗は、後1年半から2年育ててもらう事になります。今年度も11月に種を手配しまして、1月頃に種を蒔き、ポット苗を作っていくたいです。今後は、岡村達人さんの紹介で見学したECO三五の資料を参考に、3段ラックを作成し、ポットに直接種蒔きをしたいと思います。1ケース20個なので、プラコン50個を用意して1000苗を作ると、会員全員に配布ができます。会員の皆様に少しでも関わって頂きたいですし、このプロジェクトを何とか軌道に乗せて行きたいので、今後とも宜しくお願いします。

## 例会のご案内

■今週の行事	8月27日(木) なごやか夜間例会
	場 所 : ヒルトン名古屋4階「桜の間」
	時 間 : 18:00~20:00
■次週	9月3日(木) R規定に基づき休会
■次々週卓話	9月10日(木)
	テー マ : たら鋼と日本刀の化学
	会員卓話 : 岩本成郎さん